
☆新しい１年がスタートしました。 

   色鮮やかな花々に包まれ、春の香りが満ち溢れる春爛漫の季節となりました。 

本年度も全教職員とともに、誠意をもって全力で教育活動に邁 

域の皆様におかれましては、今後も西唐津中学校の教育活動に対しまして、ご支援、ご協力 

よろしくお願いいたします。 

 

「唐津市教育の日」に開催しました授業参観・進路説明会や講演会へご参加いただきありがとうござい

ました。また、午後からの親子レクリエーション(ドッジボール)へのご参加・応援をありがとうございま

した。全体で１０８家庭の参加でした。一家庭から複数参加いただいたところもあり、約１５０名参加い

ただいたようです。学校への関心の高さを感じ、たいへんありがたいなと思いました。 

生徒会体育委員会が企画運営をしたドッジボールでは、自分から気づいて行動している委員もいて、今

後も自分で考えて動ける生徒が増えるといいなと感じました。試合では、賑やかに、出場した保護者の方々

も童心に返り楽しんでいただけたようでした。結果は、３年２組が優勝でした。おめでとうございます。 

 

◎ 第１回学校評議員会を開催しました！ 

 今年度の学校評議員会を６月９日(日)に開催しました。学校評議員は、野﨑伸也（元 PTA 会長）様、立

川裕矢（前 PTA 会長）様、吉田修（中山町駐在員）様の３名です。よりよい西中にするためにご意見をい

ただき、改善をしていきます。 

 今回、話題に上がったのは、 

 ・教育の日の小中学校の授業参観の日程がずれていると、どちらの授業も参観できる。 

 ・校区内一斉清掃の時に部活動の試合等で欠席の場合は、事前に連絡があるとありがたい。 

 ・災害時の避難所について 

 ・道徳が教科化されたので、道徳の授業を見たい。 

 ・学力向上については、ティームティーチングや少人数授業に取り組み、個に応じた指導を目指してい

る。家庭の協力も必要だと思う。 

 

◎ ２年生 「生」教育講演会を開催しました。 

 ６月９日(日)に、あまがせ産婦人科 助産師 宮永奈々美 先生をお招きし、性に関する正しい知識や

命の重みや尊さ、親が子どもを思う気持ちについてお話しいただきました。生徒達にもしっかり響いたよ

うです。 

 

★出産はとても大変なことだと思っていましたが、話を聞いて

お腹の中の赤ちゃんは、産まれてくるまでにたくさんの困難を

乗り越えて産まれてくることがよく分かりました。私が将来、

子どもを授かった時、たくさん抱いて、たくさん愛情を注いで

私のお母さんが私を大切に育ててくれたように、小さな命を守

っていきたいです。たまに反抗的になってしまう私ですが、お

母さんはいつも優しくて愛情をたくさん注いでくれます。私の

夢は助産師になることなので、将来たくさんの命を救っていき

たいと思います。                         
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★改めて命の大切さが分かりました。私が今、生きているのは本当に奇跡的な事で先祖から受け継いだ大

切な命を絶対に守ろうと思いました。それだけではなく、今まで一緒に成長してきた友達や私達に丁寧に

接して下さる先生方の支えがなかったらここまで育っていなかったのかもしれません。だから、自分の命

だけでなく相手の命も大切に生活していこうと改めて思う事ができました。これからも命があるというこ

とは世界中の人が当たり前に持っているものではなく、本当に大切な物なので、その大切な命に感謝しな

がら相手を思いやり行動をしようと思いました。 

 

◎ ＤＶ予防教育講演会 

 ６月７日(金)に、２年生を対象にＤＶ（ドメスティックバイオレンス）予防教育として、「相手を思い

やり自分を大切にする」という演題で、県ＤＶ総合対策センター所長 原 健一 様から講演をしていた

だきました。生徒の感想には、相手を思いやる気持ちを大切にしようという思いが表れていました。 

 

★相手を思いやることの大切さを学びました。実際に被

害に遭われた方の話を聞き、長期間に渡って暴力を受け

たり、１分に１回メールを送らされて今どこにいるのか

までも写真を送らせられ、日常生活を監視されてとても

辛い思いをされていた。また、LINEなども危険なもの

なのだと分かりました。このようなことにならないよう

にするには、友達と対等な関係を築いたりすることが分

かったので、相手をおもいやるということを忘れず、し

っかりと友達と対等な関係を保ちながら過ごしていきた

いと思います。                         

 

★ＤＶはとても人を苦しめ、いじめにも繫がることを改めて感じました。またデートＤＶで交際している

人からＤＶを受けるのはＴＶで見たりしたことも何回かはあったけれどＤＶＤの殴られ傷つけられる人や

性的な事をされていたり、メールでのＤＶを改めて知ることができ、これからもＤＶや暴力をなくし、Ｄ

Ｖやいじめをやれと言われたら、NOと言えるようにそしてされても誰かに相談したり、ＤＶの中での束

縛を自分も気をつけて、１人１人相手の事を考えれば、ＤＶは無くなると思いました。                              

 

３年生 吉田享介さん ３年男子 100ｍで 

県中学新記録を樹立！ 

 ６月２２日（土）～２３日（日）に、鹿島市陸上競技場で開催された第

６５回全日本中学校通信陸上競技佐賀大会において、３年男子１００ｍ予

選で出した記録１０秒９０が佐賀県中学生新記録でした。また、決勝で

は１０秒９７で強豪を抑え第１位でした。中学生で１０秒台は全国的に見

てもすごい記録です。享介さんは、全国標準記録を突破した 100ｍ、200

ｍで８月に開催される全国大会に出場します。おめでとうございます。 

 

※その他の入賞の記録は後日紹介します。 


